



二学期を振り返って

日々の学びと行事の中で見えた確かな歩み

いよいよ今週で二学期が終わります。二学期を振り返ると、子どもたち一人ひとりの成長が日々の学習や行事の中につつかりと表れていました。

持久走大会では、「前より速く」「最後まで走り切る」ことを目標に、自分自身と向き合う姿がありました。結果だけでなく、苦しくても足を止めず前へ進もうとする姿に、大きな成長を感じました。

深水まつりや餅つき、日々の学習では、全員が主役となり、役割を果たそうとする姿が見られました。うまくいかないときには声を掛け合い、できたときには一緒に喜ぶ。そんな温かな空気が学校全体に広がっていました。

また、書写指導や読み聞かせ、調理実習など、地域の皆会も多くありました。子どもたちは、人との関わりの中でも自然と身につけてきています。児童は多くありませんが、そ

の分、一人ひとりの頑張りがよく見え、成長の一歩一歩をみんなで喜び合える学校です。二学期に積み重ねてきた経験は、きっと三学期、そしてその先の力へとつながっていくはずです。

二学期も、保護者・地域の皆さまの温かいご支援とご協力を心より感謝申し上げます。これからも、子どもたちの「挑戦する心」を大切に、学校・家庭・地域が一つになって歩んでいければと思います。この一年、温かく学校を支えていただきましたことに心から感謝申し上げます。どうぞ良い年をお迎えください。

新たな
一步を

小さな学校大きな成長

成長と感謝を胸に新しい年へ

持久走大会 力いっぱい走り切ったよ!

澄んだ秋空の下、持久走大会を行いました。子どもたちはこれまでの練習で立てた「前より速く走る」「最後まで走りきる」といった自分なりの目標に向かって、一步一歩前へ進みました。

苦しくなる場面もありましたが、沿道からの「がんばれ！」という声援に背中を押され、最後まで力を出し切る姿が見られました。記録だけでなく、自分自身と向き合い、挑戦する心が大きく育った大会となりました。



もちつき みんなで味わうもちつきの喜び

持久走大会の後には、地域の皆さんのご協力のもと、もちつきを行いました。蒸し上がったもち米を前に、杵と臼を使って力いっぱいもちをつく子どもたち。掛け声をかけ合いながら、笑顔いっぱい取り組みました。

つきたてのおもちは格別でした。「おいしい！」「やわらかい！」と大満足の様子でした。準備から片づけまで支えてくださった地域・保護者の皆様のおかげで、食の大切さや人とのつながりを感じる、心温まる時間となりました。



書写指導 心を込めて、集中して丁寧に！

地域の今永先生をお招きし、書写指導を行いました。筆の持ち方や姿勢、文字のバランスなど、一つ一つ丁寧に教えていただき、子どもたちは真剣な表情で取り組んでいました。

「前よりも上手に書けた」「集中して書けた」と、自分の成長を感じる声も聞かれました。文字を書くことを通して、落ち着いて物事に向き合う大切さを学ぶ時間となりました。



読み聞かせ 本の世界に引き込まれて

今学期も月2回、読み聞かせボランティアの賀来さんに来校していただき、本の世界を楽しむ時間を過ごしました。語りかけるような読み方に、子どもたちは自然と引きこまれ、静かに耳を傾けていました。

物語に触れることで、想像する力や感じ取る心が育まれています。温かな読み聞かせの時間は、子どもたちにとって心がほっこりするひとときとなりました。

調理実習 力を合わせて挑戦 調理実習

11月28日に三光下深水のボランティアグループ「虹の会」、重並さん、そしてJAの皆さんに見守っていただきながら活動を行いました。材料を切ったり、炒めたりと、役割を分担して取り組む姿が見られました。

完成した料理を前に、「おいしい！」「自分たちで作ると特別だね」と笑顔が広がりました。食の大切さや、支えてくれる人への感謝を感じる学びの時間となりました。



今後の行事カレンダー

<12月>

24日（水）終業式

25日（木）冬季休業～1月7日（水）

31日（水）大晦日



<1月>

1日（木）元旦



5日（月）仕事始め

8日（木）三光あいさつ運動 7:50～ 始業式

7:50に新年最初のあいさつ運動を行います。

送迎のご家庭は遅れずに登校をお願いします。

13日（火）三光校長会 深水小にて授業参観

16日（金）スクールカウンセラー来校

22日（木）スケート教室

津民小学校と一緒に「コアやまくに」でスケート学習をします。お弁当が必要です

<2月>

6日（金）市内中学校入学説明会

9日（月）三光あいさつ運動 7:50～

19日（木）わいわい福祉広場

第4回学校運営協議会(学力向上会議)



長崎から 空を越えて届いた「人権の花」

先日、長崎県の西諫早小学校から飛ばされた「人権の花」の風船が、本校に届きました。遠く離れた学校から風に乗って思いが届いたことに、子どもたちは驚きと喜びでいっぱいでした。風船に託されていたのは、人を大切にする心や思いやりの気持ちです。新年には、感謝の気持ちを込めて子どもたちからお手紙を送り、交流を深めていければと考えています。人権の輪が、空を越えてさらに広がっていくことを願っています。



お知らせ 深水小学校ホームページ更新中！

深水小学校の日々の様子は、学校ホームページでも公開しています。ほぼ毎日更新しています。ぜひご覧ください。

【深水小学校HPアドレス】《11月閲覧数 3069》

<https://syou.oita-ed.jp/nakatu/fukouzu/>

